

Spannende Endspiele im Low-T-Ball



DASSEL. Die Dasseler Grundschule ist als sportfreundliche Schule ausgezeichnet. Das bedeutet Sport und Fitness im Schulprogramm, um mit vielfältigen Bewegungsangeboten und gesunder Ernährung die Entwicklung von Kindern und Jugendlichen zu fördern. Den Sportabzeichenwettbewerb haben die Dasseler Schüler gerade abgeschlossen, jetzt stand das Low-T-Ball-Turnier für die zweiten, dritten und vierten Klassen auf dem Programm. Low-T-Ball ist das kleine Tennis mit dem großen Ball, die Spielidee besteht darin einen großvolumigen Ball mit einem Tennisschläger unter einem Brett hindurch zuschlagen. Beim

Schultenniscup in der Turnhalle herrschte ausgelassene Stimmung, die Grundschüler feuerten ihre Finalisten lautstark an. Zur Verfügung gestellt wurde die Ausrüstung vom Tennisverband Niedersachsen/Bremen, die Grundschule Markoldendorf wird sie im Anschluss nutzen. In der Dasseler Grundschule startet am 4. Dezember das Futsal-Turnier für die Jahrgänge drei und vier, im Februar/März 2020 messen sich die Klassen beim Ball-über-die-Schnur-Turnier. Außerdem ist die Schule angemeldet für den Tischtennis-Rundlauf-Team-Cup – die Schule bleibt in Bewegung. **EM 20.11.19** Foto: Stöckemann